

Pôle communication

Lundi 7 mars 2022

INVITATION PRESSE

Inauguration du « Manteau des femmes audacieuses »

À l'occasion de la Journée internationale des droits des femmes, Isabelle Champmoreau, vice-présidente du gouvernement, chargée de l'égalité des genres et de la lutte contre les violences conjugales, est invitée, en sa qualité de présidente d'honneur du cluster comité 3 E, à inaugurer le « Manteau des femmes audacieuses » et à lancer le projet « Des livres et Elles », **mardi 8 mars à 9 h 30 au lycée Jules-Garnier.**

➤ **Vous êtes cordialement invités à cet événement.**

Le Manteau des femmes audacieuses

Cette opération est co-organisée par le lycée Jules-Garnier, un des plus grands établissements labellisés 3 E et le cluster comité 3E (Éducation à l'Égalité à l'École) dont les présidents d'honneur sont Isabelle Champmoreau, vice-présidente du gouvernement et Érick Roser, vice-recteur, directeur général des enseignements.

Ce « Manteau des femmes audacieuses » est un projet pédagogique lancé il y a plus de deux ans par le cluster comité 3E et les élèves du lycée Jules-Garnier.

Le lycée Jean XXIII a également participé à ce projet, pour la confection du manteau. L'objectif est de promouvoir et de célébrer les personnalités féminines d'ici et d'ailleurs.

Le proviseur du lycée et ses équipes éducatives se sont mobilisés pendant les vacances scolaires pour finaliser ce projet et le présenter lors de cette journée particulière dédiée aux droits des femmes.

Ainsi, cinq classes de seconde ont mené des travaux de recherches avec leurs différents professeurs pendant plus de deux ans et retenu le parcours de 100 personnalités féminines engagées, qui ont marqué l'histoire à travers les siècles. En arts appliqués, les élèves ont réalisé des montages photos de chaque portrait pour une impression tissu stylisée et singulière. Ils ont ensuite confectionné divers accessoires, dont une cravate, un masque (homologué), un blouson et un châle et le « Manteau des femmes audacieuses » dont la traine est infinie, ouverte aux perspectives nouvelles de femmes engagées.

Le projet « Des livres et Elles »

Ce même jour, le cluster comité 3E lancera avec les élèves du Lycée Jules-Garnier, le nouveau projet « **Des livres et Elles** », auquel les professeurs et les élèves sont pleinement associés.

**** Retrouvez toute l'actualité du gouvernement sur gouv.nc ****

Ce projet autour du livre, sera animé par des professionnels, partenaires de la société civile dont l'association des écrivains de Nouvelle-Calédonie, des experts en communication bienveillante, en éducation à la sexualité ... lors de séances de lecture à voix haute et de débats sur des sujets tels que l'émancipation féminine, la vie affective et sexuelle...

* *
*